



岐阜県立長良特別支援学校だより

仲よく 明るく たくましく



令和7年12月1日 Vol.8



金華祭 ご参観いただき、ありがとうございました！

令和7年度のテーマは「元気いっぱい 助け合うなかま」。11月15日（土）16日（日）の2日間にわたって行われた金華祭では、児童生徒たちがたくさんの観客の前で、日頃の学習の様子を発表しました。

小学部：児童一人一人の得意なこと、頑張っていること、好きなことをステージやVTRで発表しました。会場の皆さんから、拍手や感嘆の声をいただきたり、クイズや魚を引っ張ること等に参加していただいたりして、児童と会場が一体となった発表をすることができました。



中学部：中学部では、「おんがく」や「おはなし」「総合的な学習の時間」、校外学習の様子等、普段の学習の様子をステージで発表しました。各学級で、一人一人の良さはもちろん、観客の皆さんと一緒に楽しむことができる発表ができました。また、作業製品の販売会では、お客様に「いらっしゃいませ。」「ありがとうございます。」と感謝の心をしっかりと伝えて販売ができました！



高等部：生徒が普段から授業で取り組んでいることや頑張っていることを活かしてステージ発表やVTR発表を行いました。どの生徒も、金華祭の場で一生懸命に取り組んでいる姿や楽しんでいる様子を見てもらうことができました。



ひびきあい月間

11月4日から12月5日を「ひびきあい月間」として当校では人権について考える活動を進めています。

9・10月には、児童生徒・保護者・教職員が「ありがとうの気持ち」をメッセージカードに書き、掲示する『あったかハート活動』に取り組みました。仲間や教師、家族等の身近な人に感謝を伝えるこの活動には心温まるメッセージが数多く寄せられ、お昼の放送でも紹介されました。感謝の言葉を伝えることで学校全体に思いやりの輪が広がり、温かい雰囲気が生まれています。

また、先日の金華祭では、各学級の発表を鑑賞し、頑張る姿や発表内容（日頃の学習の成果）、仲間の良いところを見つけて互いに褒め合える機会となるように意見交流コーナーを設置しました。こちらにも多くの温かいメッセージが集まり、認められる経験を通して仲間を大切にする気持ちや学校への安心感、さらには今後の学習への意欲にもつながることが期待されています。

さらに「ひびきあい月間」では、人権に関するDVDを学級等で視聴し、感じたことを話し合う活動も行っています。こうした学びを通して、児童生徒・保護者・教職員の人権意識が一層高まり、互いを認め合い、大切にし合える明るい学校づくりへつなげていきたいと考えています。

（生活支援部）



12月の行事

1日	月	体重測定 中2年1組校外学習 小学部体験入学期間(～12日)
3日	水	中1・2・3年3組校外学習
4日	木	小5年3組校外学習 専門家支援(言語聴覚士) PTA役員会、推薦委員会(10:00～11:00)
8日	月	中1年2組校外学習
9日	火	高1・2年1組校外学習
10日	水	ふれあい教育展(～12日)
11日	木	小学部集会、中学部集会 専門家支援(視機能訓練士) PTフォーラム&PTAの日(10:00～11:00)
12日	金	月曜日課 高1・3年2組校外学習
15日	月	進路セミナー(13:15～15:15) 専門家支援(臨床心理士)
16日	火	専門家支援(作業療法士)
17日	水	さわやか相談室
18日	木	高等部集会 専門家支援(言語聴覚士)
22日	月	冬季休業開始(～1月7日)

個別懇談会(高等部3年生対象)12月1日(月)～12月19日(金)
冬季休業日 12月22日(月)～ 1月7日(水)
1月8日(木)半日日課13:00下校(給食あり、スクールバスあり)
※ 午後、訪問授業はありません。



学校HPはこちら。
本号もカラー画像で
ご覧頂けます。